

# Die Herstellung des «Kränzli» für die Sensler Kränzlitracht



*Flitterli, Schlötterli, Pailletten und Stoffblümchen:  
Typische Sensler Kränzlihauben. Darunter erkennt man  
die Halskrausen, welche ebenfalls zur Tracht gehören.*

*Von Esther Schwaller*

Die Kränzlitracht aus dem Freiburger Sensebezirk ist eine im Laufe von Jahrhunderten entwickelte Kleidung, welche gewisse Ähnlichkeiten mit der süddeutschen Tracht aufweist. Sie verdankt ihren heutigen Namen dem glitzernden Kränzli (= kleiner Kranz), welches aus Flitterli, Schlötterli, Pailletten, Schaum- und Glasperlen sowie Stoffblümchen besteht. Nur noch zwei Personen beherrschen die Kunst von dessen Herstellung.

